Kreuzschwestern Wohnen & Pflege | OÖ



Die Pflegeheime St. Raphael und St. Josef erhalten einen Sinnstifter-Award

Im Rahmen des Danke-Tages für Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen aus der Pflege und Betreuung betagter Menschen, überreichte die SONE (Soziales Netzwerk GmbH) mit LR Birgit Gerstorfer den Sinnstifter-Award in 7 Kategorien. Die Kreuzschwestern | Wohnen & Pflege | OÖ freuen sich über einen ersten und einen zweiten Platz.



Das Siegerfoto: Manfred Hörzi mit einer Bewohnerin

Pflegebedürftigen Menschen eine angenehme Wohnumgebung zu geben, ist ein wichtiges Ziel der Pflegeheime der Kreuzschwestern. Dazu tragen sowohl die Beziehungen zwischen Bewohnern und Mitarbeiter/innen, als auch die fachliche Kompetenzen der Angestellten bei.

Herzlichkeit, Empathie und Verständnis sind in der Beziehung zwischen Bewohner/innen und Mitarbeiter/innen in den Häusern für Wohnen & Pflege wichtig. Genau diese Emotionen wurden in St. Raphael, dem Pflegeheim der Kreuzschwestern in Bad Schallerbach, fotografisch

festgehalten (siehe Foto oben). Das Foto erreichte beim Sinnstifter-Award in der Kategorie "Foto aus dem Heimalltag" den ersten Preis. Herr Hörzi, der mit einer Bewohnerin am Foto sichtbar ist, nahm den Preis mit Hausleiterin Karin Stöger und Leiter Betreuung & Pflege Hermann Dober von Bernhard Hatheier (Obmann der SONE, links im Bild), LRin Birgit Gerstorfer und Martin König (Geschäftsführer der SONE, rechts im Bild) entgegen.



Ebenso holte sich das Praxisanleiter-Team von St. Josef | Wohnen mit Pflege | Sierning einen

Sinnstifter-Award. Das Team begleitet neue Mitarbeiter, Praktikanten und "Pflegeschüler" in ihrer Einarbeitungsphase. Dadurch gewinnen die jungen Mitarbeiter rasch Orientierung und sind schnellstmöglich befähigt selbst im Haus tätig zu werden. Den zweiten Preis des Sinnstifter-Awards in der Kategorie "Mitarbeiter/innen als Team" nahmen die Praxisanleiter Markus Kaltenbrunner und Praxisanleiter-Teamleiterin Pempe Türkmen für St. Josef entgegen.



Der Danke-Tag, an dem die Sinnstifter-Awards verliehen wurden, fand am Freitag, den 21. Oktober in der Welser Messehalle statt. Diesen Tag nutzt die SONE jährlich, um den Pflegekräften aus Oberösterreich für die tolle Arbeit zu danken.

F.d.I.V.: Victoria Jungreitmayr, 28.10.2016